

Galderma construit une usine de 35 millions de \$ au Canada pour desservir les marchés de l'ALÉNA et autres



Galderma, un géant européen de l'industrie pharmaceutique présent sur le marché international, est en train d'ériger à Baie-d'Urfé, en banlieue de Montréal (Québec), une usine ultramoderne de 13 500 pieds carrés dont elle compte faire son centre de production exclusif pour les Amériques.

Dotée d'un effectif de 150 personnes, la nouvelle usine desservira la clientèle croissante de la société Galderma dans l'hémisphère occidental.

Construite au coût de 35 millions de dollars, la nouvelle usine entrera en activité au début de 1998, et sa capacité de production sera de l'ordre de 40 millions d'unités par année.

La société insiste sur la vocation hémisphérique de l'usine de Baie-d'Urfé. Au cours d'une entrevue

accordée à *Canada-Info-Investissement*, le vice-président et directeur général de Galderma Canada, M. Jeffrey A. Wayne, a déclaré : « Cette usine sera LE centre de fabrication pour les marchés canadien, américain et mexicain, de même que pour l'Amérique centrale, Porto Rico et d'autres pays des Antilles ».

« Cette usine sera **LE centre de fabrication** pour les **marchés canadien, américain et mexicain**, de même que pour **l'Amérique centrale, Porto Rico et d'autres pays des Antilles.** »

L'investissement, qui comprend 20 millions de dollars pour l'achat de nouveau matériel de production, prévoit aussi une remise à neuf complète de l'usine actuelle de la société Galderma à Baie-d'Urfé et entraînera la création de 150 emplois. En 1995, 20 millions d'unités ont été produites à l'usine, et Galderma estime que les débouchés pour ses produits augmenteront en moyenne de 10 % par an au cours des cinq prochaines années. En outre, la société espère que l'approbation prochaine de nouveaux produits placera l'usine du Québec en bonne

notre choix. Nous avons choisi Baie-d'Urfé à cause du rendement supérieur des employés et aussi parce que la ville est bien placée pour desservir l'ensemble du marché nord-américain.

« Notre usine sera située en bordure de l'axe est-ouest de la route transcanadienne; et, de Baie-d'Urfé, les liaisons ferroviaires et aériennes avec tous nos autres marchés, via Montréal, sont excellentes. Tant sur les plans financier que logistique, ce choix était celui qui répondait le mieux à nos besoins. »

Galderma, une multinationale de l'industrie pharmaceutique, est la

position pour répondre à la demande nord-américaine qui croît rapidement. Des prêts s'élevant à environ 3,2 millions de dollars ont été consentis par les gouvernements du Canada et du Québec dans le cadre du projet.

Évoquant les ambitions commerciales de la société, M. Wayne a indiqué que : « En bout de ligne, Galderma veut devenir la plus grande société de produits dermatologiques au monde.

« Nous avons examiné plusieurs emplacements possibles avant d'arrêter

propriété commune de la compagnie française L'Oréal et de la société suisse Nestlé. L'entreprise s'est spécialisée dans les produits dermatologiques, et son programme de R-D dans le secteur est reconnu comme étant le plus important au monde.

Fondée en 1991, la société Galderma Canada commercialise, à partir de son siège de Toronto, des produits prescrits et des produits vendus sans ordonnance dans les différentes régions du Canada. ♦



Galderma dévoile sa signature visuelle en face de la nouvelle usine de Baie-d'Urfé. De gauche à droite : M. Yvon Tessier, directeur des opérations de l'usine; M. Richard White, directeur général de la municipalité de Baie-d'Urfé; M^{me} Jean Kanan, adjointe spéciale de M. Nick Discepola, député fédéral; M. Jeffrey A. Wayne, vice-président et directeur général de Galderma Canada; M^{me} Anne Myles, mairesse de Baie-d'Urfé, et M. Russell Williams, député à l'Assemblée nationale du Québec.